

Sparkasse schüttet 18.250 Euro als Spenden aus

Insgesamt 19 gemeinnützige Vereine und Organisationen im Landkreis Amberg-Sulzbach und der Stadt Amberg unterstützt

Sulzbach-Rosenberg, 01.12.2023

Zu einer Spendenübergabe hatte die Sparkasse Amberg-Sulzbach in die Hauptstelle Sulzbach-Rosenberg eingeladen.

Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel und Vorstandsmitglied Sonja Kalb sowie die Verwaltungsratsspitze Oberbürgermeister Michael Cerny (Stadt Amberg), Landrat Richard Reisinger (Landkreis Amberg-Sulzbach) und Erster Bürgermeister Michael Göth (Stadt Sulzbach-Rosenberg) waren gekommen.

„Die vierteljährliche Spendenübergabe markiert einen weiteren Meilenstein in der Partnerschaft zwischen der Sparkasse und den begünstigten Organisationen und Vereinen“ stellte der Sparkassenchef Thomas Pickel heraus.

Die Sparkasse Amberg-Sulzbach ist stolz darauf, einen Beitrag in Höhe von insgesamt 18.250 Euro zur Förderung des Gemeinwohls zu leisten. Die gespendeten Mittel werden dazu verwendet, vielfältige gemeinnützige Projekte zu unterstützen, darunter Bildungsinitiativen, sportliche Projekte, soziale und kulturelle Programme. Der Vorstandsvorsitzende Thomas Pickel ist fest davon überzeugt, dass diese Projekte einen positiven Einfluss auf das Leben der Menschen in unserer Region haben werden.

Landrat Richard Reisinger lobte den ehrenamtlichen Einsatz der Spendenempfänger in Stadt und Land, und Ambergs

Seite 2

Oberbürgermeister Michael Cerny freute sich als Verwaltungsratsvorsitzender der Sparkasse über die breite Streuung und darüber, dass das Geld da ankomme, wo die Ehren- und Hauptamtlichen wirken.

Die Verteilung der Zuschüsse im Einzelnen:

Bedacht wurden Feuerwehr Schnaittenbach (150-Jahr-Feier), TSV Kümmersbruck (Bayernpokal-Turnier Volleyball), SV 1949 Hahnbach (Ankauf Rasenstriegel), Sternfreunde Amberg-Ursensollen, SC Monte Kaolino Hirschau (Sandski-Europameisterschaft), Förderverein des Oberpfälzer Industrie- und Lokalbahn-Museums (Ankauf einer MH-Lokomotive), Faschingsgesellschaft Narrhalla Haselmühl-Amberg-Kümmersbruck (Landkreisball 2024), Faschingsgesellschaft Knappnesia Sulzbach-Rosenberg, Tierschutzverein Amberg/Amberg-Sulzbach, Freunde und Förderer des HCA-Gymnasiums Sulzbach-Rosenberg, Förderverband der Walter-Höllner-Realschule Sulzbach-Rosenberg, Förderverein des Sonderpädagogischen Förderzentrums, Sulzbach-Rosenberg, Förderverein Freibad Etzelwang, Gemeinde Hirschbach, Förderverein St.-Anna-Krankenhaus Sulzbach-Rosenberg, Lebenshilfe Amberg-Sulzbach, Katholische Kirchenstiftung St. Marien Sulzbach-Rosenberg (Pfarrkirche), Sing- und Musikschule Sulzbach-Rosenberg (Weihnachtskonzert) und das Literaturarchiv (Lesungen).



Die Spendenempfänger stellten sich mit den Gastgebern in der Sparkassen-Geschäftsstelle Sulzbach-Rosenberg

Bild: Kathrin Schmidt

Pressekontakt:

Kathrin Schmidt
Marienstraße 10
92224 Amberg
kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de
Tel. 09621 300 1516